

、判カルテアロウ。

我ガ黨ノ鶴井代議士ハ今度ノ問題ヲ表面ニ出テ居ラヌガ非常ニ  
内面的ニ働イテ居ル。

我ガ勢力ハ微力テアルガ社會ノ各階級層カラ改革意見ガ蔓延シ  
ツ、アル、軍人ニモ官吏ニモ至ル所改革意見ガアリ其レガ何時  
カハ内部的分解作用トナリ何時カハ我々ノ主張ト連繋サレル。  
其ノ連繋ノ氣運モ日ヲ經ルニ從ヒ濃厚トナツテ行クテアラウ。  
我々ハ此ノ新シイ各分野ノ新興分子ニ對スル吸收力ヲ持ツニ至  
ル様ニナル。

一個ノ黨トシテノ吸收ハ今ノ處困難デハアルガ大体社會状勢ガ  
此處ニ至ツテ居ル。

後ガ案ゼラレルカラ齊藤内閣ハ存續ハシテ居ルガ實ニ心細イ微  
力ナ内閣テアル、此時如何ニ各分野ヲ吸收シ合理化スルカマ問  
題テアル。此ノ覺悟ヲ持ツテ頂キ度イ】

◎各支部情勢報告

港區支部

椿繁夫

財團法人協調會大阪支所

「著シイ日常闘争ハヤツテ居ラヌガ目下分會ノ旧黨合同新分會結  
成ニ努メテ居ル、八箇所ノ分會ヲ合同結成シ尙二箇ノ分會準備  
會ガ幾ツテ居ル、至急之ヲ結成シ度イト思ツテ居ル。」

支部トシテ大衆病院創立ニ關シ應援シタ外、平均毎月一回位演  
說會ヲ開イテ居ル、尚座談會研究會ヲ持チ度イト考ヘテ居ル。」

南區支部

小林鶴太郎

「以前ト比シ黨勢ヤ、伸展シテ居リ、舊家問題等ニ依リ益々一般區  
民ノ信賴ヲ得ルニ至ツタ」

天王寺區支部

甲斐誠

「報告スル程ノ闘争ハナイガ支持組合ト協力シテ黨勢擴張ニ努メ  
テ居ル、地區ノ關係上舊家爭議ヲ多ク取り扱フテ居ル」

浪速區支部

栗須喜市郎

「一時沈滯的氣分ヲ黨勢振ハナカツルガ最近支部内ニ一分會ヲ創